



N°6 - février 2018

Éditeur responsable : Pierre Devos, président du REHNam

Rédacteur : Manfred Peters ([manfred.peters@unamur.be](mailto:manfred.peters@unamur.be))

---

Chères et chers collègues,

Le REHNam est une auberge espagnole. On n'y déguste que ce que les membres ont apporté. Devenez un acteur de notre réseau. Proposez des thèmes et des personnes-ressources pour les déjeuners -conférence. Et surtout, participez aux différentes activités. Vous serez accueillis chaleureusement. Bien cordialement, Manfred

1. Les deux bureaux que le Conseil d'administration nous a attribués sont ouverts. Comment procéder ? Si vous ne connaissez pas encore l'endroit, adressez-vous à l'accueil du Business & Learning Center (Rue Godefroid 5) et installez-vous dans le bureau REHNam 1 ou REHNam 2 où le wifi est disponible. Encore merci à Jean Donnay qui est l'initiateur et le maître d'œuvre de cette belle réalisation.
2. Le dernier déjeuner-conférence a été de grande qualité. Le docteur Lorraine Donnay a parlé, avec brio, de la protonthérapie. Comme toujours, il y avait des auditrices et des auditeurs de toutes les facultés.
3. Le colloque international sur le thème « **Nanotechnologies et société** » du 29 novembre est en pleine préparation. Si vous avez des propositions, transmettez-les sans délai à Janos B.Nagy.
4. Prochainement, vous recevrez, par voie postale, un appel à cotisation. Le montant est inchangé (20 euros) et couvre l'année civile. Votre contribution est indispensable pour couvrir les frais qui s'élèvent (colloque compris) à environ quinze mille euros, alors que tout le travail repose sur le bénévolat.
5. Plusieurs membres du REHNam ont été ou sont toujours actifs dans la région des Grands Lacs africains. Je m'y rends fin février et peux amener des choses (par trop lourdes) à vos partenaires.

#### En bref

Dès le mois de février 2018, à l'UNamur, un nouveau cours interdisciplinaire intitulé « **Spiritualités & Leadership** » proposera de s'interroger sur l'impact du pluralisme culturel et religieux de la société postmoderne sur l'action des décideurs. Il s'agit d'un cours unique en Belgique, dispensé par une équipe d'enseignants et d'intervenants renommés dans leur domaine et coordonné par le Professeur Charles Delhez. Après un module sociologique, quatre univers religieux – le christianisme, le bouddhisme, l'islam, et le judaïsme – seront abordés. Un module psychologique développera la question du leadership et une table ronde finale évoquera des situations concrètes. Inscriptions (obligatoires) et renseignements auprès de Madame L. Denays: [secretariat.1er.vice.recteur@unamur.be](mailto:secretariat.1er.vice.recteur@unamur.be) ou 081 72 52 43.

Afin de récolter des fonds, indispensables pour faire avancer la recherche, l'UNamur organise actuellement une exposition « **L'art contre le cancer** » à destination du grand public qui restera accessible jusqu'au 7 mars 2018. Les tableaux, sculptures, créations sont mis en vente et les bénéfices engendrés seront versés totalement ou partiellement à Télévie.

Comme vous le savez sans doute, la FUCID s'est associée à Aide au Développement Gembloux, Louvain Coopération et ULB Coopération pour créer une entité commune, « Uni4Coop ». Ce consortium a pour objectif de favoriser et de valoriser les synergies entre les ONG universitaires, pour prôner les pratiques expérimentées par chacune. Dans ce cadre, il y aura, du 19 au 21 septembre prochain, à l'UNamur un colloque en collaboration avec les membres d'Uni4Coop, mais aussi des académiques de ces universités et de Scribani (réseaux de 15 institutions jésuites en Europe). Thème : « **Comment susciter l'engagement citoyen auprès des jeunes dans l'enseignement supérieur ?** ».